

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 14
DE DICIEMBRE DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLV No. 15,529

PRECIO: \$8.00

LOS TRES ESTADOS de la Península de Yucatán unirán recursos para participar en ferias internacionales, buscando apoyo de socios comerciales. Quintana Roo ocupará el pabellón de México en la Fitur de España

Preparan nuevo fondo de promoción turística

Alejandro García

Las secretarías de Turismo de Quintana Roo, Yucatán y Campeche, iniciaron negociaciones para crear un fondo peninsular de promoción tripartita denominado "Yucatán Península", con la finalidad de participar en diferentes ferias turísticas internacionales.

Marisol Vanegas Pérez, secretaria de Turismo de Quintana Roo, dijo que inicialmente cada estado aportaría tres millones de pesos, y la cifra se iría incrementando, buscando el apoyo de socios comerciales.

Explicó que la iniciativa para que otras entidades fuera de la península se puedan sumar al pabellón del Caribe Mexicano, podría ser para la ITB (Internationale Tourismus Börse) en Berlín, a celebrarse del 6 al 10 de marzo próximo.

Karim Moisés



Las ferias de turismo que se celebran durante todo el año son el escaparate para mostrar las bellezas naturales de Quintana Roo alrededor del mundo.

También esperan saber cómo será la participación en el Tianguis Turístico de México, que se celebrará durante abril en Acapulco. Para la Feria Turística de España

(Fitur) 2019, la primera del próximo año, a celebrarse del 23 al 27 de enero, Quintana Roo ocupará el pabellón de México, que dejó pagado el Consejo de Promoción Turística

de México (CPTM). La superficie mínima de contratación es de 16 metros cuadrados.

Info. Pág. 3

\$3 MILLONES aportará cada estado de la península en la primera fase.

Viene un primer trimestre el próximo año con más fuentes de empleo, y como sindicato estaremos velando por la seguridad laboral de los trabajadores"

Mario Machuca Sánchez
Líder de la CROC en Benito Juárez

Prevén 3 hoteles y 5 mil empleos

Stephani Blanco

La construcción de tres centros de hospedaje en Cancún generará cinco mil empleos durante el primer trimestre del año, de los cuales al menos dos mil son directos, para agremiados de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC).

El líder croquista, Mario Machuca Sánchez, explicó que los proyectos son Renaissance, en Puerto Cancún, cuya construcción está por finalizar y comenzará operaciones en breve con 200 habitaciones.

El segundo es Royalton, en la zona hotelera, con 400 cuartos; y el tercero, Haven Riviera Cancún, ya inaugurado, pero con una fase pendiente de mil 150 cuartos.

Aunque la CROC representa a 40 mil empleados del sector turístico, su objetivo es conseguir más contratos, y para ello está en contacto con los promotores de la llamada "milla de oro", en Puerto Morelos, donde se espera en un futuro cercano al menos cinco complejos hoteleros.

Este año se sumaron a la central obrera 10 mil trabajadores, es decir 15% respecto a 2017, cuando había 50 mil croquistas.

Machuca Sánchez destacó que Quintana Roo es el líder en generación de empleo, con más de 43 mil formalizados durante 2018.

Según la asociación México ¿Cómo Vamos?, la entidad superó la meta de empleo formal.

Info. Pág. 4

CANCÚN

Se salva América en la final de ida

Cruz Azul tuvo las oportunidades más claras, pero no concretó, y el primer capítulo termina en ceros

Pág. 12

Jóvenes, con menos acceso a servicios de salud en Q. Roo

Fernanda Duque

Un promedio de 93 mil 600 adolescentes de 15 a 19 años y jóvenes de 20 a 29 años no tienen acceso a servicios de salud en el estado, convirtiéndose en el sector más afectado, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La entidad ocupó el lugar 27 en cobertura de salud, al atender sólo 82.4% de su población, dos puntos abajo de la media nacional, que es de 84.5%, precisó el Inegi.

El estado es superado en baja cobertura sólo por Baja California (80.6%), Veracruz (80.6%), Ciudad de México (80.3%) y Michoacán

Paola Chiomante



HAY jóvenes que no están asegurados al iniciar la carrera laboral.

(77.2%); mientras que las entidades con menor rezago son San Luis Potosí (90.9%), Campeche (89.3%), Zacatecas (88.5%), Colima (88.1%) y Aguascalientes (87.9%).

Según la estadística, el bajo nivel de protección social entre los jóvenes podría deberse a la desocupación y a que se emplean en condiciones que no garantizan prestaciones.

Info. Pág. 5

ESCENA

Chayanne trae show a Cancún

Pág. 1

DEPORTES

Ana Guevara asume la Conade

Pág. 1

ESCENA

Presume avance de Reputation

Pág. 1

CANCÚN

Carlos Joaquín escucha a la gente y da solución

Pág. 12

Tipo de cambio

COMPRA	VENTA
19.75	DÓLAR 20.60
22.77	EURO 23.34

novedadesqroo

EDITORIAL

Marcelo Salinas, Jacinto Herrera León, Neftalí Hernández, Daniel Uicab Alonzo

Pág. 2

Ocupación

72%